

Gracias al equipo profesional de CEREDE.

Marga

30 enero, 2014

Noticias



Cuando llegue a Cerede hace un año tras una operacion fallida de tendon de aquiles ya no tenia esperanzas de volver a correr nunca mas, ya que no reponia como debia. Gracias a estos dos genios , el fisio e inventor de la tecnica del epi , Jose Manuel Sanchez y el traumtologo Ferran Abad, junto a su equipo de fisios y readaptadores fisicos, puedo

seguir corriendo y compitiendo gracias al magnifico trabajo que han realizado. Tengo que decir que además de unos grandes profesionales son unas bellisimas personas de un enorme corazon y me han dado un trato exquisito ayudandome en los momentos dificiles.

Recomiendo a cualquier deportista profesional o aficionado que tenga una lesion por muy antigua que sea, vayan al centro CEREDE Barcelona en Calle doctor Roux numero 8 , donde la secretaria Mari José les atenderá con muchisimo mimo y estos grandes profesionales haran lo que este en sus manos.

De nuevo gracias de todo corazon!!!